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平成２９年度がスタートしました！
校長 谷口泉子

４月５日、５名の転入職員を迎える新任式が行われました。児童を代表して、６年森元○○さ
んがすばらしい歓迎の言葉を述べてくれました。続いて行われた始業式では、２年高橋○○さん、
４年菅原○○さん、６年氣鮓○○さんの３名が、進級した決意と目標
について、堂々と発表してくれました。そして、校長の私が「ますま
す楽しい藤木小学校をつくっていこうということ、楽しい学校は、全
校のみんなでつくること」を確認しました。「楽しい学校」とは、どん
な学校なのか、そのためにどんなことをやりたいのか、全校のみんな
で考えながら取り組んでいきたいと考えております。当然のことなが
ら、学校だけで成しえることではありません。ご家庭や地域の皆様と
連携を図りながら進めて参りたいと思います。
今年度も、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。 新任式歓迎の言葉

２年生でがんばりたいこと ２年 高橋○○
２年生になってがんばりたいべんきょうは、かんじとかけざんです。かんじは、まちがえず

に、しっかりおぼえたいです。かけざんははじめてなので、たくさんれんしゅうしておぼえた
いです。そよかぜノートでもべんきょうしたいです。テストで一つもミスしないで、ぜんこう
かん字テストやけいさんテストで、パーフェクトしょうをとりたいです。
休みじかんは、ともだちとなかよくあそびたいです。いろいろなあそびをくふうしてたのし

くあそびたいです。
ぎょうじでたのしみなのは、マラソンなべっこです。１年生のときは１いでした。だから２

年生でも１いをとりたいです。そのために、手をいっぱいふってれんしゅうしたいです。
なべっこは、とんじるで３ばいたべました。とってもおいしかったので、ことしもうちわで

あおいだりするお手つだいをして、もっとおいしいとんじるをつくりたいです。たのしい１年
にしたいです。

４年生になって ４年 菅原○○
ぼくが、４年生になって楽しみな事は２分の１成人式です。兄が話しているのを聞いて楽し

そうだと思いました。ぼくも４年生になったらやりたいと思っていました。２分の１成人式で
は、いつも少しはずかしくて言えないので、ぼくたちのためにがんばっているお母さんにあり
がとうの気持ちを伝えたいです。
４年生になってがんばりたいことは、全校テストです。３年では漢字も計算も合かくできま

した。でもグランプリはとれませんでした。１年生のときはグランプリだったのでくやしかっ
たです。３年生になって勉強の内ようがむずかしくなったことと野球スポ少があってぼくの勉
強がたりなかったことがグランプリがとれなかった理由だと思います。そのために、毎日わす
れずにわくわくノートをがんばりたいです。そして、４年生でグランプリをとりたいです。

６年生の目標 ６年 氣鮓○○
私が６年生でがんばりたいことは、委員会活動、勉強、部活動の３つをがんばりたいです。

委員会活動では、運営委員長として全校をしっかり引っ張っていきたいです。代表委員会など
の会の進行も工夫して、全校がなっとくのいく結果にしていきたいです。運営委員会の人と力
を合わせていい委員会にしていきたいです。
勉強では、学校でも家でもきれいな字でノートに書き、自分の力で時間いっぱい考えること

を目標にしてがんばりたいです。一人勉強もさぼらず７０分以上がんばりたいです。１日３ペ
ージ以上ていねいな字で書き、丸つけや見直しをしてテストで１００点を取れるように努力し
たいです。
部活動では、トランペットで大きくてきれいな音を出すことを目標にしてがんばりたいです。

秋田県大会で優勝して東北大会に出れるようにスクールバンド部の人達や角間川小学校の器楽
の人達と力を合わせてがんばりたいです。ソロも大きな音できれいに演奏できるようになりた
いです。
下級生とせっする時は、自分のことばかりでなく下級生のことも気にして、そうじやはばた

き活動を行うことを目標にしてがんばりたいです。注意するときの言い方も工夫して、自分の
こともしっかりやり、下級生から言うことを聞いてもらえるようにしたいです。
これらのことをがんばって最高の１年間にしたいです。

今年度の教職員の紹介は、次号でお知らせします。


